

Checoslovaquia: espejo de la Europa de ayer y de hoy



Un hombre sostiene una pancarta que muestra en fechas la Primavera de Praga, la Revolución de terciopelo y el centenario de la fundación de Checoslovaquia. (Joe Klamar/AFP/Getty Images)

Historias similares que han marcado la identidad de República Checa y Eslovaquia hacen que en un año cargado de simbolismo se vuelvan a unir para celebrar tres de las fechas más relevantes para ambas naciones: el centenario de la fundación de Checoslovaquia, 50 años de la Primavera de Praga y 25 de su separación. ¿Cuáles son las lecciones aprendidas y cuáles los desafíos?

Fecha de creación

17 abril, 2018